Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 80 m2
Référence 2214
Prix 392 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

** mandat unique ** co - exclusivite dans un ensemble immobilier sécurisé
composé de plusieurs batiments, parc verdoyant complanté dont un parc pour
enfant et piscine. Cette résidence dispose en son sein de plusieurs commerces de
proximité. Appartement situé au 4 eme et dernier étage, |'appartement dispose
d'un séjour/salon lumineux ensoleillé avec deux baies vitré coulissante ouvrant sur
la terrasse et la vue mer. Il se compose d'une entré desservant une cuisine
indépendante, le fameux séjour/salon, d'une spacieuse chambre ouvrant sur la

terrasse, d'un dressing, d'une deuxieme chambre, d'une ...

** single mandate ** co - exclusivity in a secure real estate complex made up of
several buildings, planted green park including a children's park and swimming
pool. This residence has several local shops within it. Apartment located on the 4th
and last floor, the apartment has a bright sunny living room/lounge with two sliding
bay windows opening onto the terrace and the sea view. It consists of an entrance
leading to an independent kitchen, the famous living room / living room, a spacious
bedroom opening onto the terrace, a dressing room, a second bedroom, a

bathroom with window, a separate ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER
135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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